Humanas, única facultad de la UJI con dos listas al decanato - El Mundo Castellón al Día - 06/03/2018

Humanas, única facultad de la UJI con dos listas al decanato

Jurídicas y la Escuela Superior de Tecnología preparan una sola candidatura mientras en Salud hay aspirantes independientes

VÍCTOR NAVARRO CASTELLÓN LA UJI avanza pasos en el proceso electoral que finalizará con la elección de Eva Alcón como rectora en sustitución de Vicent Climent. Antes de que se produzca el relevo al frente de la universidad, la UJI renovará otras estructuras. Empezó recientemente con los departamentos y el siguiente paso será el nombramiento de los nuevos decanos de tres facultades (Humanas, Jurídicas y Salud) y la dirección de la Escuela Superior de Ciencia y Tecnología.

La facultad de Humanas es la única en la que se preparan dos candidaturas. Una de ellas está encabezada por Joan Traver, del área de Educación, y la otra por Andreu Casero, de Periodismo. En una facultad acostumbrada a la presentación de más de una candidatura, el proceso que concluirá el día 25 con la elección del nuevo decano, en sustitución de Ros Agost, sitúa sobre el tablero dos alternativas. La primera de ellas, heredera del equipo del decanato en los últimos 8 años y con un gran peso específico de Educación cuya gran baza es la experiencia de gestión, y la otra, pertrechada sobre una mayor heterogeneidad en la lista para aspirar, desde la renovación y la diversidad, a una universidad de excelencias, como prægna en las redas sociales.

como pregona en las redes sociales. En el resto de facultades, Jurídicas y Salud, el escenario es otro. En la primera de ellas, donde tradicionalmente Derecho y Económicas se han alternado en la dirección, cesará como decano el economista Ra-



Vista del Ágora de la UJI con la Facultad de Humanas al fondo. TORRES

¿CÓMO SE ELIGE A LOS DECANOS?

Elección de la Junta de Centro. Tanto las facultades como la escuela superior cuentan con un órgano, denominado junta de centro, que se encarga de gestionar su funcionamiento. Se presentan candidatos independientes y listas que serán votados, de forma electrónica, el dia 21 de marzo.

Candidatos a decano. Siendo la votación a la Junta de Centro abierta, el resultado que se sabrá el día 22 ofrece muchas 'pistas' sobre el peso de los candidatos al decanato. Estos podrán formalizar su candidatura —o no, según el resultado anterior— hasta el 12 de abril.

Elección del decano. Los miembros de la Junta de Centro votarán al decano (o director en la escuela técnica).



fael Lapiedra. La ley no escrita de esta facultad pronostica la elección de un representante de Derecho y la realidad es tozuda en la UJI: la única lista presentada está encabezada por José Luis Blasco, de Derecho.

En la facultad de Salud, que in-

cluye Medicina, Enfermería y Psicología, no se ha configurado una candidatura. Sí hay aspirantes independientes al puesto de decano. El titular del cargo, Rafael Ballester, también se ha presentado de forma individual a la elección, con lo que su nombre está de nuevo en las quinielas.

Por último, en la Escuela Superior de Ciencia y Tecnología, donde no se elige decano sino director, existe una lista encabezada por Enrique Sánchez, aunque el decano podría ser otro nombre de la misma lista, en función del nuevo de apoyos recibidos al ser la votación abierta. Uno de los que había anunciado que optaba al puesto, Enrique Juliá Bolivar, falleció recientemente. El 21 de marzo tendrá lugar la votación de los miembros de la junta de centro en cada facultad. Estos órganos serán los que se encargarán de elegir a los decanos que ocuparán el puesto de máxima responsabilidad.